

La CNE cuestiona que los contadores de la luz midan bien

MADRID. **Javier González**

La Comisión Nacional de Energía ha tardado 17 meses en responder a la denuncia interpuesta por el ingeniero industrial Antonio Moreno sobre presuntas irregularidades en el funcionamiento de los contadores de la luz y en la normativa que regula estos aparatos.

Aunque la Comisión Nacional de la Energía cree que no existe ninguna estafa, como afirma Antonio Moreno (quien la cifra en 20.000 millones de pesetas), admite no obstante que «la falta de regulación sobre la verificación periódica de los contadores conlleva que haya existido una incertidumbre generalizada sobre la fiabilidad de la medida de dichos aparatos». Dice que «no existe una suficiente garantía en la medición».

En nuestro país existen unos 20 millones de contadores de la luz, de los que unos 8 millones superan los 15 años de vida de otros 3,2 millones de aparatos no se conoce su antigüedad. La Comisión Nacional de la Energía explica que internacionalmente se acepta que los contadores con más de 15 años de vida no tienen garantizada la fiabilidad y que con más de 30 años deben ser sustituidos.

EXCESIVO PRECIO DEL ALQUILER

La Comisión considera excesivo el precio del alquiler de estos contadores que cobran mensualmente las compañías eléctricas. La ley establece el 1,25% del precio medio de esos aparatos que, según las empresas suministradoras, es de unas 14.000 pesetas, cantidad que, según Antonio Moreno, triplica su precio real. La Comisión Nacional de la Energía pide que se recorte a casi la mitad las 106 pesetas que cobran mensualmente las eléctricas.

En mayo, la Audiencia Nacional admitió a trámite la querrela presentada por Antonio Moreno y que había sido rechazada por el Juzgado de Instrucción número 4.

La querrela por los presuntos delitos de estafa, falsedad y maquinación para alterar el precio de las cosas va dirigida contra el director de la Agrupación de Fabricantes de Bienes de Equipos Eléctricos, Gustavo Eisenberg; el consejero delegado de Siemens Metering, Félix Rivas; el ex directivo de Siemens, Fernando Álvarez; y el vicepresidente de la patronal eléctrica (Unesa), Pedro Rivero.